

auf Aschenwege gestreut wird, ein Rohr zum Hinausleiten des Dampfes durch den Schornstein in den Aether, und einen Bauch, der die Wärme hinausleitet ins Zimmer. Der Bauch ist der Zweck des Ofens.“

„Und wenn nun der Bauch des Ofens umfällt?“ fragte der Rote. Da wurde der Braune sehr zornig und tötete den Roten. Hierüber gerieten der Grüne und der Braune in ein Wortgefecht, wobei der Grüne unerwartet starb. Nun steckte der Braune die Leichname der beiden anderen in den Bauch des Ofens, wobei der Ofen umfiel und den Braunen erschlug.

Was kräufelst du dein Häärchen,
Eins zwei drei, ja Häärchen,
Wie ein Hut.

Hier hätte die Erdbeere ihr Ende haben können, aber sie hat es nicht, und wolle man aus diesem Grunde obige Firma nicht mit solchen Ausstellungen von Sparkochern vergleichen, welche in den Bierwirtschaften nur für einige Tage ihr Gastspiel geben und dann wieder von der Bildfläche verschwinden.

Nun saßen die drei Farbigen wieder zusammen am Tische, neben dem Ofen. Und sie dachten nicht daran, daß sie die Erdbeere waren, wie ein Hut, eins zwei drei, ja Hut. Sie hatten einander so lieb, und der Ofen wärmte sie, und der Braune begann: „Der Ofen hat eine Tür zum Auffüllen der Asche, eine Tür zum Stochen des Eises, eine Tür zum Herausnehmen der Kohlen. Mittels eines